



## Prozessionen an Fronleichnam in Gottenheim, March und Umkirch

Am 4. Juni wurde in den katholischen Kirchengemeinden Fronleichnam gefeiert. Auch in der Seelsorgeeinheit March-Gottenheim, in der derzeit mit Markus Ramminger nur ein hauptamtlicher Pfarrer tätig ist, wurde der Festtag mit Gottesdiensten und sich anschließenden Prozessionen durch die Dörfer gefeiert. In Gottenheim zelebrierte Pfarrer Ramminger den Gottesdienst, bevor sich die Gemeinde, angeführt vom Allerheiligsten auf den Weg durch das Dorf machte. Schon am Vorabend und seit dem frühen Morgen waren Frauen und auch einige Männer fleißig gewesen und hatten an zwei Stationen wunderschöne Blumen-

teppiche gelegt. Nach der Schließung des Seniorenwohnheims hatte sich das Gemeindeteam der Pfarrgemeinde Gedanken gemacht und einen neuen Prozessionsweg ausgearbeitet. Der Weg führte von der Kirche über die Kirchstraße zum Zehngrad und dann über die Hauptstraße in den Hof des Gemeindehauses St. Stephan wo am geschmückten Altar der Abschluss gefeiert wurde. Pfarrer Ramminger dankte allen, die sich an der Vorbereitung und Gestaltung des Gottesdienstes beteiligt hatten. Die Landfrauen bewirteten anschließend im Hof des Gemeindehauses. Der Erlös kommt der Pflege des Gemeindehauses zugute. ma/Fotos: ma